



# 桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和5年10月13日

文責：校長 森川宏子

## 平和への祈りと決意～6年生修学旅行～

10月になった途端、秋の空気を感じるようになりました。朝から「寒い～」と言いながら登校する子供たち。短い秋になるのでしょうか。

そんな心地よい秋晴れの10/3～4は6年生の修学旅行でした。1日目は長崎での平和学習です。まず被爆した校舎が残る城山小学校を訪れました。熱心に見学し、積極的に係の方に話を聞く子供たちの姿がありました。

次に国立長崎原爆死没者追悼平和祈念館で平和集会を行いました。天井から光の差す追悼空間で、心を込めて平和への思いを呼びかけました。子供たちの声が響き渡り、胸に迫るものがありました。

平和講話では語り部の八木道子さんが原爆投下の前の暮らし、それがどう変わってしまったのか、ご自身の体験を話してくださいました。ここでも真剣に話を聞き、『平和のバトン』を受け取った子供たち。その後、原爆資料館を見学し、長崎平和ガイドさんの案内でフィールドワークを行いました。熱心にメモを取りながら、長崎の町を歩き、原子爆弾の恐ろしさ、平和の大切さを肌身で感じていた子供たちでした。



2日目はお買い物とハウステンボスでの思い出づくりです。グループで計画したルートをたどりながら、時には修正しながら時間いっぱい楽しみました。約束の時間前には全員揃い、集団行動もバッチリ！！バスに酔うこともなく、元気いっぱい過ごした2日間でした。

保護者の皆様、準備等ありがとうございました。

## 入学お待ちしてます！就学時健診実施！

9/29は令和6年度入学予定児童の就学時健診を行いました。就学時健診は来年度入学予定の子供さんを対象に、学校保健安全法に基づいて心身の健康状態を把握するために教育委員会が実施するものです。この日は37人の子供さんを、来年度6年生になる5年生がお世話しました。ちょっぴりドキドキ！でも元気いっぱいの新入生！！5年生が一生懸命声をかけたり、手をつないだりしてお世話する姿は、とても頼もしく見えました。来年2月には体験入学を予定しています。その時も5年生の皆さん、よろしくお願いします！！



元気には～い！